

## DEJÓ HERIDOS Y CONGESTIÓN VEHICULAR

# Violento choque en pleno centro curicano

**CURICÓ.** El siniestro vial se registró iniciándose la semana, cerca de las 7:15 horas de este lunes, en la intersección de avenida Camilo Henríquez y calle Rodríguez.

En ese lugar, dos vehículos particulares impactaron violentamente debido a que

uno de los conductores no habría respetado la luz roja del semáforo ubicado en dicha intersección, una de las más transitadas de la ciudad.

### RESULTADO

Debido al fuerte impacto, tres personas resultaron

con lesiones de diversa consideración y fueron trasladadas al Hospital de Curicó. El choque provocó una importante congestión vehicular, pues a esa hora muchas personas se dirigen a sus lugares de trabajo o de estudio, a distintos sectores de la comuna.



Hecho se produjo a una hora de mucho tráfico de autos (Rutas y Emergencias)